Sachstandsbericht Skiflugschanze

Oberstdorf 09.01.2018



Sehr geehrter Herr Landrat Klotz, sehr geehrte Damen und Herren der Verwaltung,

die ödp/UB hätte zu dem Projekt Skiflugschanze gern einen Sachstandsbericht.

Da mehrfach von einer Kostensteigerung in Millionenhöhe in den Medien zu hören war, würden wir gern zu dem Thema Skiflugschanze den aktuellen

Sachstand erfahren, seitens des Landkreises OA sowie den "Kassensturz".

Mit freundlichem Gruß

Michael Finger 09.01.2018

Auszug:

Kreistag Öffentliche Sitzung am 17.07.2015

Beschluss:

Der Kreistag nimmt den Sachverhalt bzgl. der erforderlichen Investitionsmaßnahmen an der Heini-Klopfer-Skiflugschanze in Oberstdorf zur Kenntnis und stellt fest, dass die Kriterien für eine Bezuschussung der Investitionen nach der "Förderrichtlinie des Landkreises über die Gewährung von Zuschüssen für Veranstaltungen und Einrichtungen" erfüllt sind.

Er beschließt, 50% der nicht durch Zuwendungen gedeckten Restfinanzierung **bis zu einer Höhe** von 1,1Mio. € als Zuschuss zu übernehmen. Voraussetzung dafür ist, dass die Marktgemeinde Oberstdorf die Baumaßnahmen in gleicher Höhe bezuschusst.

Die Mittel sind im Kreishaushalt 2016 einzuplanen. Eine Abrechnung ist nach Abschluss der Baumaßnahmen vorzulegen.

"Die Welt hat genug für jedermanns Bedürfnisse, aber nicht für jedermanns Gier."

Mahatma Gandhi

